

## Anev Sitkamtibmas 2023, Kapolda Jatim Beri Penghargaan Kepada Kapolres dan Anggota yang Berprestasi

Achmad Sarjono - [JATIM.OPINIPUBLIK.ID](http://JATIM.OPINIPUBLIK.ID)

Mar 10, 2023 - 10:40



MADIUN - Polda Jatim kembali menggelar kegiatan Analisa dan Evaluasi ( Anev ) Sitkamtibmas Bulan Februari 2023 dan Kesiapan Pengamanan Bulan Ramadhan di Madiun, Kamis (9/3/23).



Kegiatan Anev dipimpin langsung oleh Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Dr Toni Harmanto, MH didampingi Waka Polda Jawa Timur Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo, dan diikuti oleh PJU (Pejabat Utama) Polda Jatim serta para Kapolres/tabses/ta jajaran.

Dalam sambutannya, Kapolda Jatim menekankan agar seluruh anggota dapat lebih berperan aktif dalam kegiatan kemasyarakatan, selalu peduli dan peka dengan keluhan masyarakat dan lingkungan sekitar, sehingga dapat menjadi inisiator dan motivator dalam pemecahan masalah.

"Maksimalkan kegiatan kegiatan Kepolisian sebagai sarana komunikasi dengan berbagai pihak. Sehingga dapat diterima berbagai lapisan masyarakat dan dengan mudah mendapatkan informasi kamtibmas yang bisa digunakan dalam membantu tugas tugas Polri," kata Irjen Pol Toni Harmanto di Madiun, Kamis (9/3/23).

Disampaikan pula dalam arahannya agar seluruh Satker dan Satwil tetap jaga dan tingkatkan sinergitas dan soliditas dengan stake holder di wilayah guna membantu pelaksanaan tugas kepolisian, sehingga organisasi dapat berjalan dengan dinamis.

"Terima kasih atas masih terjaganya stabilitas Kamtibmas hingga hari ini dan tidak ada isu isu yang dianggap signifikan terkait dengan situasi kamtibmas di seluruh jajaran Jawa Timur," ungkap Kapolda Jatim.

Dalam kesempatan itu pula Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H memberikan penghargaan kepada tiga Kasatwil yaitu Kapolresta Malang Kota Kombes Pol Budi Hermanto, Kapolres Sampang AKBP Siswanto dan Kapolres Probolinggo Kota AKBP Wadi Sa'bani.

Irjen Pol Toni juga menyampaikan apresiasi kepada Kapolresta Malang Kota terkait keberhasilannya mengungkap kasus investasi bodong robot trading, Auto Trade Gold (ATG).

"Saya ucapkan terima kasih kepada Kapolresta Malang Kota terkait pengungkapan tersebut, kepada Kapolresta dan Kabid Humas untuk di publikasi lagi sehingga nanti akan tau riil berapa jumlah korban akibat perbuatan pelaku. Selain itu juga dari Polres Lumajang yang mengungkap perdagangan orang,"ungkap Irjen Toni.

Selain itu Kapolda Jatim juga memberikan piagam penghargaan Divhumas Polri kepada personel Polda Jatim dan jajaran yang berprestasi dalam lomba penilaian media online dan media sosial dengan tema "Polisi Penolong" dan "Damai Indonesia" Divhumas Mabes Polri diantaranya :

1. Bripda Elvaretta Oktavinda Hardiyanti Hidayat, Banum Subbid Multimedia Bidhumas Polda Jawa Timur. Mendapatkan penghargaan sebagai Content Creator (Konten dengan Like Terbanyak) zonasi Jawa dan Bali.
2. Bripda Nur Laili Kartika Dewanti, Banum Subbid PID Bidhumas Polda Jawa Timur. Mendapatkan penghargaan sebagai Admin TBNews (artikel dengan viewers terbanyak) zonasi Jawa dan Bali.
3. Bripka Novi Dian Prasetyo Bripka, Ba Si Humas Polres Tulungagung, Polda Jatim. Mendapatkan penghargaan sebagai Admin TBNews (artikel dengan viewers terbanyak)
4. Bripda Arief Elnanda Fajar Bripda, Ba Si Humas Polres Madiun, Polda Jatim. Mendapatkan penghargaan sebagai Content Creator (konten dengan like terbanyak)
5. Si Humas Polres Madiun. Mendapatkan penghargaan sebagai Pengelola Media Online dan Media Sosial Terbaik (kategori Polres Zonasi Jawa dan Bali).